

RILIS NASIONAL

INKANAS Polda NTB Menerima Penghargaan dari Kapolda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Mar 31, 2022 - 17:51



Mataram NTB - Mendapat penghargaan dari seorang pimpinan tentu merupakan kebanggaan tersendiri, karena melalui penghargaan itu seseorang atau tim merasa sangat dihargai atas apa yang telah dikerjakan selama ini, yang selanjutnya akan dapat meningkatkan kinerja kedepannya. Tentu tugas-tugas tersebut dikerjakan dengan hasil dan tujuannya sesuai yang diharapkan.

Hal ini membuktikan bahwa seorang pimpinan mendengar dan melihat serta

merasakan hasil dari apa yang dikerjakan oleh seluruh bawahannya.

Begitu kira-kira yang dialami oleh kontingen Ikatan Karate-Do Nasional (INKANAS) Polda NTB saat Kunjungan Kapolda NTB di Polresta Mataram. Senin, (28/03). Atas prestasi Pimpinan tertinggi kepolisian di wilayah NTB yakni Kapolda NTB memberikan piagam penghargaan kepada kontingen INKANAS Polda NTB di Polresta Mataram yang telah berprestasi meraih total 2 emas, 2 perak dan 2 perunggu.

Dalam kejuaraan nasional Piala KASAL CUP 1 di Jakarta Puspomal pada tanggal 2-4 Februari 2022 yang lalu yakni ABDIRA NADIRASI Juara 1 Kumite -55 KG U21 Putri, NI LUH PUTU DEA PURNAMANJNGSIH Juara 1 kelas TNI POLRI -60 KG Putri NI LUH PUTU DEA PURNAMANJNGSIH dan Juara 3 kelas TNI POLRI Kata perorangan Putri MUHAMMAD WAN AQSO sedangkan Juara 2 Kata perorangan Cadet Putra MUHAMMAD WAN AQSO, Juara 3 Kumite -52 KG Cadet Putra serta EUAGELION JOPETRA VALLENT NDOLU Juara 2 Kumite -57 KG Cadet Putra.

Mendapat penghargaan dari Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto sebagai bentuk apresiasi atas prestasi kontingen INKANAS Polda NTB yang sebagai Ketua Umum Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM.

Kapolresta Mataram menyampaikan ucapan terima kasih atas nama seluruh INKANAS Kota Mataram kepada Kapolda NTB dan seluruh kontingen yang telah berprestasi sebagai atlit.

"Jangan puas dan harapannya terus berlatih dan disiplin dengan baik, dimana dalam akan banyak kejuaraan-kejuaraan lainnya dalam membanggakan INKANAS dan nama baik Polri.

Keberhasilan dari seluruh pembinaan ini pun tak terlepas dari usaha keras seluruh Pengurus INKNAS dalam memberikan arahan dan masukan baik terhadap atlit dan para pelatih, tutup Kapolresta.(Adbravo)